

PRIX ALBERT LONDRES

ASSOCIATION RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE

Communiqué

Paris, le 17 décembre 2008

Gwen enlevé, la liberté menacée

Gwenlaouen Le Gouil a été enlevé en Somalie alors qu'il effectuait un reportage à Bosasso plaque tournante de l'émigration clandestine dans le golfe d'Aden et le Yémen. Cet enlèvement est d'autant plus inquiétant qu'il a eu lieu dans une zone où les journalistes sont souvent soumis à des menaces, voire à des enlèvements.

Gwenlaouen Le Gouil a été lauréat du Prix Albert Londres audiovisuel 2007 avec Anne Poiret et Fabrice Launay pour leur film *Muttur, un crime contre l'humanitaire*. Ses confrères et amis du Prix Albert Londres se mobilisent pour qu'il retrouve la liberté dans les plus brefs délais et assurent ses proches de leur solidarité.

L'association du Prix Albert Londres soutient les initiatives du gouvernement français visant à obtenir sa libération et demande aux autorités locales de tout mettre en œuvre pour que Gwenlaouen Le Gouil retrouve rapidement la liberté.

Information >

Stéphane Joseph : 01 56 69 58 88 - 06 82 90 01 93 - albert.londres@scam.fr